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overn se ahorrara de 800 
a 900.000 euros en delegados 
O Ramón Farré destaca que pasan de 21 

a 10 responsables de área y que estos 
también se encargarán del Pirineo 

Ensenyament ampliará escuelas de 
Lleida con siete barracones y hará 
mejoras y ampliaciones en 25 centros 

LLEIDA F.GUiLLAUMET 

De 21 a 10 delegados. Estas son las 
cifras que destacó ayer el delegado 
del Govern en Lleida, Ramón Farré, 
que avanzó que con la reducción de 
cargos de la administración en las 
comarcas de Ponent se ahorrarán 
de 800 a 900.000 euros anuales. Fa-
rré hizo estas declaraciones duran-
te la primera reunión con todos los 
jefes de servicios de las delegacio-
nes territoriales a la que ya asistió el 
nuevo responsable de Justicia, Fran-
cesc Aran. 

"Hemos adelgazado un 50% la ad-
ministración pero con los mismos 
servicios", dijo Farré, que quiso de-
jar muy claro que el hecho de no 
nombrar delegados para el Pirineo 
a excepción de Albert Alins (sí los 
nombró el gobierno del tripartito) 
no representará dejar desatendido 
el territorio, sino que serán los de-
legados de cada área quienes se en-
cargarán también del Pirineo. "Con 
menos gente gestionaremos lo mis-
mo", añadió Farré. 

Tras la reunión con los delegados, 
el director de servicios de Ensenya-
ment, Miquel Ángel Cullerés, expli-
có que el Departament adelantará 
1.000.000 de euros para afrontar ac-
tuaciones de seguridad en tejados y 
en otros puntos de edificios escola-
res que necesitan urgentemente una 
reparación. También avanzó Culle-
rés que para el próximo curso se 
pondrán siete módulos prefabrica-
dos en varios colegios de la demar-
cación con el objetivo de ampliar 
las instalaciones y priorizar el acce-
so a la escolarización "con las mejo-
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ANNACARRIÓN 

Farré presidi ó la primer a reunió n con todo s los delegado s al complet o 

Aran confía cubrir 
las vacantes 
del cuerpo de 
agentes judiciales 

. El nuevo delegado de 
Justicia, Francesc Aran, afirmó 
ayer que la voluntad del Depar-
tament es que se cubran progre-
sivamente las plazas de agentes 
judiciales con los funcionarios 
de carrera que pidan destino en 
Lleida y con interinos las restan-
tes pero siempre "priorizando los 
juzgados que tienen mayor con-
flictividad". Aran, que ayer tomó 

posesión del cargo como nue-
vo delegado de Justicia en Llei-
da, respondió así las reclamacio-
nes que realizan los sindicatos 
del Departament de Justicia. 

Aran también dijo que las tres 
obras de referencia del Departa-
ment de Justicia en las comarcas 
de Ponent (el Canyeret, los juzga-
dos de Baiaguer y la prisión de 
Tárrega) continuarán avanzando 
"según las posibilidades" de ca-
da momento. No avanzó Aran 
si esto significa que se ralentiza-
rán las obras. Sobre el edificio de 
la nueva Audiencia, el nuevo de-
legado de Justicia sí afirmó que 
de momento no se sabe nada al 
respecto. 

res condiciones posibles". 
Cullerés comentó que no está pre-

visto comenzar a construir ningún 
colegio nuevo para el próximo cur-
so, pero matizó que esto no signifi-
ca que se puedan avanzar los trámi-
tes para hacerlo más adelante. Las 
prioridades que se marca ahora el 
Departament (que llevará las obras 
de ampliación y reforma a 25 cen-
tros) es abordar reformas urgentes 
para la seguridad en diversos cen-
tres y garantizar la escolarización 
para el próximo curso. Las obras de 
reparación anunciadas se realizarán 
en centros como el ÍES Joan Oró, el 
Josep Borras, el Josep Lladonosa, el 
CEIP de Ponts o el ÍES de la Pobla 
de Segur, entre otros. El otro gran 
objetivo del Departament es garan-
tizar la escolarización "en condicio-
nes óptimas" a partir de setiembre 
con la ampliación de centros con 
siete módulos prefabricados (no di-
jo en qué centros) y con acciones 
de mejora y adecuación de espacio 
para optimizar los recursos en 25 
centros educativos. Sobre el nuevo 
ÍES de Cappont, Cullerés dijo que se 
han reunido con los vecinos y les 
han pedido tiempo para "estudiar 
la situación". Ensenyament se marca 
un plazo de 5 o 6 meses para cono-
cer las necesidades reales de escola-
rización y dijo que si es necesario se 
hará. La posible paralización de este 
proyecto irritó a ERC, que mediante 
su edil Montse Bergés, anunció que 
presentará una moción en el próxi-
mo pleno municipal para exigir al 
Govern que el ÍES de Cappont "sea 
una prioridad". 


